

### 2年連続80人を突破！ 一昨年、口丹以北の歴史を塗り替え、 今春、安定した強さで1位を維持！

国公立大学合格者

# 85名

の輝かしい実績！

### 京都大学、大阪大学、神戸大学、名古屋大学 岐阜薬科大学、広島大学、岡山大学などの難関 大学を始め、それぞれの生徒が、3年間、温めてきた「夢」をかなえました！

一昨年、文理科学科が立ち上げられた新生福知山高校は、過去の歴史を塗り替える実績を収め、京都府下全域から大きく注目されました。

そして、今春の卒業生は、先輩が築いた新たな伝統に支えられ、また、時として、勇気づけられながら、最後まで諦めることなく「夢」に拘り続けました。その結果、福高に新たな「安定感」という強さを根付かせたと言えます。先輩が残してくれた「必ず、何とかなる！」という有形無形の励ましが、国公立大学後期試験での確かな拠り所となり、今春は、後期試験で一昨年の倍以上の生徒が合格を勝ち取りました。後期試験の結果を報告に来た生徒の、達成感に満ちあふれた笑顔を目にして、福高生は精神面でも強く、たくましくなったと確信できました。2年目のプレッシャーに押しつぶされるところか、初年度以上の勢いを見せた今春の卒業生が福高を高いレベルでの安定期に入ったことを実証しました。

また、文理科学科の一層の充実に加え、普通科の躍進がさらに注目を集めています。3月号「福高トピックス」で既に紹介しましたが、みんなの学年からは、普通科に第Ⅰ類・第Ⅱ類という区分がなくなりますが、福高は京都府の教育を長期にわたって支えてきた類・類型制度の最後に、過去最高の実績でこの制度を締めくくることができました。ここ数年間続けてきた、第Ⅰ類からの国公立大学合格者数2ケタを今春も達成し、普通科全体の合格者数は過去最高の57名を記録しました。制度は大きく変わりますが、この蓄積してきた指導力が、新たな教育システムにおいて、さらに強力に生徒を導くものと確信しています。

岡山大学 法学部法律学科

谷沢 翼（六人部中学校出身）陸上競技部

中学生のみなさんこんにちは。何かの参考になればと思いますので、自分の経験をふまえ、いろいろと書いてみたいと思います。大学受験のことが中心になりますが、高校受験につながる部分もあると思います。

みなさんは、これから受検する高校を決められることになりませんが、志望校をしっかりと決めることは大切だと思います。私が岡山大学の法学部を志望した理由の一つに、岡山大学の公務員試験合格者数の実績があります。岡山大学は国家・地方公務員試験あわせ、その合格者数は中四国・九州地区首位であり、近畿や関東圏の有名大学と比べても十分闘っていける程の実績を持つ大学です。私は将来、国家公務員となり、警察庁か検察庁で働きたいと思っているので岡山大学の法学部を志望しました。各高校に特有の特徴があると思います。高校で何を学び、何をしたいかをしっかり整理をして、その目標がかなえられる高校を選択してください。

次に試験についてです。出題傾向をしっかりと把握し、的を得た学習は合格に欠かせません。岡山大学はセンター試験の占めるウエイトが大きいので、岡山大学を志望する人はセンター試験が終わるまではしっかりとセンター対策をしておくことが望ましいです。岡山大学の2次試験は科目も少なくセンター後からでも対策は十分間に合います。法学部の2次試験は国語と英語です。どちらも「にじセミ」で先生に教えてもらえれば大丈夫だと思いますが、英語の自由英作は普段から書き慣れておいた方がいいと思います。福高で頑張れば、岡山大学の2次試験は全く心配ないと思います。高校入試については、私は文理科学科を志望していましたので、説明会でいただける過去問をじっくり解き、対策を練って、準備を進めていきました。

文理科学科を選択したことも、陸上競技部に入部したことも、また、塾に頼らず自分でやろうとしたことも、全て自分で決めたことです。それら1つ1つの決断に対して、満足こそすれ後悔したことなど一度もありません。中学生のみなさんにとって、高校の選択は重要なことだと思います。これからの人生において自信を持って歩める道を選択してほしいと思います。

◇東北大学1名

先輩も頑張りました！

◇早稲田大学2名、上智大学1名 他

### 北部の医療問題に挑み、 確かな足取りで歩み始めた福高！ 香川大(医 - 医)、兵庫医科大(医 - 医)

## メッセージ 3

福知山高校は、1人1人の生徒に、まだ、自分でも気付いていない能力が、必ず、潜っていると信じ、その可能性を見つけ出し、大切に、丁寧に育てていきたいと思う…。持っている能力を十分に発揮することこそが人生(使命)だと信じています。

